

EE. UU. EN FERIA. Estados Unidos ratificó ayer su participa-ción por octava vez en la Feria Internacional de El Salvador. La configmación la hizo el embajador de ese país, señor Frank J. Devine (izquicrda), y el señor Roberto Hill, presidente de la Feria Derecha, el señor James P. Bell. Detrás, el señor Manuel de J

Ayer firmó participación en la VIII Feria Estados Unidos

Estados Unidos de América ratificó ayer a través de su embajada acreditada en el país, su participación en la VIII Feria Internacional de El Salvador. Esta se desarro-llará del tres al veinte de noviembre del año en curso. El documento de confirmación fue firmado por el embajador norteamericano, señor Frank J. Devine, y el presidente de - Pasa a la página 17 -

Proyecto de nuevo impuesto a las cervezas y gaseosas

Proyecto de nueva Ley del Impuesto sobre Cerveza y Bebidas Gaseosas, ha presentado a la Asamblea Legislativa. el Ministerio de Hacienda. Según dicha ley, se establece el 42.5% de impuesto ad-valorem a la cerveza y el 18.0% a la bebida gaseosa, simple o endulzada. Sin embargo, se explicó en la Asamblea Legislativa que la citada ley no fija ningún aumento de impuesto, y que sólo trata de cambiar el sis-

El subsecretario de tema de aplicación de los mismos.

Pasa a la página 48

262 millones invertirán en desarrollo de la Zona Norte

A un costo de 262 millones de colones, se incorporarán al desarrollo nacional 583.300 hectáreas de tierras de la Zona Norte, se informó ayer en el Ministerio de Agricul-Zona Norte, se informó ayer en el Minister o de Agricultura y Ganadería. El proyecto, se explicó, en el aspecto agricola comprende asistencia técnica, riego y drenaje, capacitación, sanidad animal y vegetal y de conservación y rescate de los recursos naturales renovables. Todo ello, dijo el gerente del proyecto, Ing. Gonzalo Ernesto Martínez, por la suma de más de 89 millores de colones.

Información nacional . 2.3 Información internacional 4.5 Editoriales 6.7 Sociales . . 8.10.12.14.16 18.20.22.24 Horóscopo personal . . . 29 Nueva York 70 Cine. espectáculos y TV . . 66.67.68.69.70.71 Indicador 66

Fundamentalmente se quiere, se dijo, hacer de la zona un centro ganadero, dándole atención también al café, frutales, horta-lizas y cultivos agroindustriales y de reforestación.

Con lo anterior se superarán las necesidades y las condiciones socio-económicas actuales de la 201a norte, sus serios problemas a causa de su densidad de pobla-ción (67 habitantes por Km. cuadrado); su 57 por ciento de cuaarado); su si por ciento de analfabetismo, su millón de habi-tantes con un 81 por ciento en el sector rural con bajos ingresos, y sus 583.300 bectáreas sin in-

Cae dirigente y revela nombres de terroristas

Uno de los integrantes de la auto llamada Dirección Nacional de las FARN, Augusto Antonio Carranza Parada, cayó en poder de la Guardia Nacional que lo remitió ayer a la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador, por acciones subversivas.

Carranza Parada, de 26 años, estudiante Carranza Parada, de 20 anos, estudiante de Derecho hasta 1974, originario de Ere-guaiquin, Usulután, con residencia en San Miguel, confesó que fue empleado del doctor Doroteo Gómez Arias hasta junio del corriente año cuando la Guardia Nacional ca-teó la oficina del abogado y encontró documentos de los miembros de las Fuerzas Arnes efectuadas por esa organización desde su escisión del ERP a mediados de 1975.

Su escision del ERP a mediados de 1975.

Desde esa época, los dirigentes de las

FARN han sido buscados insistentemente,
y el 7 del presente mes, cayó Carranza Parada en unos suburbios de la ciudad de Usulután. Un contingente de la Guardia Nacional lo detuvo, conforme las diligencias ex-

Los dirigentes

Conforme lo manifestado por Carranza - Pasa a la pagina 24 -

Mañana fiestas en San Pedro Masahuat

Mañana se inician diversas acti-idades en San Pedro Masahur departamento de La Paz, progra-madas por el Comité Pro-Mejoramiento de esa ciudad.

De acuerdo con las informacio: nes llegarán procedente de distintos lugares de la república. así como amigos y a mpatizantes par-Pasa a la nágina 49



RIVAS MIRA. Edgar Alejandro Rivas Mira, señalado como diri-gente de la Resistencia Nacional. Estuvo implicado en el caso Re-

Asamblea rechaza prórroga a pago de impuesto territorial

La Asamblea Legislativa rechazó ayer la petición de la Acociación Cafetalera de El Salvador, relativa a que se prorrogue el periodo de pago del Impuesto Territorial Agro-pecuario. Sólo el diputado Francisco Quiñónez Avila res-paldó la petición, mientras el resto de diputados consideró improcedente dar la prorroga solicitada. La Asociación Ca-

fetalera argumentó que el gre-mio cafetalero pasa por una difícil situación económica, debido a la persistente baja de los pre-cios del grano en el mercado internacional, lo que no les ha permitido vender su cosecha an-

Dicha entidad hizo la petición con caracter urgente, en vista que el plazo para pagar dicho impuesto vence esta semana.

El primer diputado en oponer-

se fue el contador Benjamin Wil-frido Navarrete, quien provisionalmente funge como presidente del Congreso.

Navarrete dijo que la prórroga que se estaba solicitando era in-necesaria, por cuanto los cafetaleros afectados podrían solicitar pagar el impuesto a plazos dentro de un período de seis muses, ya que la ley confiere esa opor-Pasa a la página 17 ---

Con nuestros lectores, anunciantes y amigos

Volvemos a la normalidad a partir de esta edición, al superar fallas mecánicas en nuestros equipos. que nos obligaron muy a pesar nuestro a reducir paginas en nuestras ediciones diarias, durante los últimos

Agradecemos profundamente a nuestros lectores, anunciantes, colaboradores y amigos, la espera y la amplia comprensión manifestada por los motivos anteriormente expuestos. Gracias a todos.

ADMINISTRACION DE

LA PRENSA



PROMUEVEN CONGRESO. Profesionales de Ciencias Económicas visitaron ayer LA PRENSA GRAFICA, para promover el Tercer Congreso sobre esa especialidad a efectuarse del 17 al 21 de octu-- Pasa a la página 49 - bre próximo. Tema principal del Congreso, infor-

maron, será: "Soluciones, alternativas a problemas económicos y sociales de El Salvador". Izquierda a derecha: Lics. 'Iéctor Chacón, Guillermo Atilio López, Martha de Escalante, Edgar Antonio Mejía